

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2018 (II)

Anträge der Finanzkommission vom 7. November 2018

Abschnitt I:

3 Beiträge an Einzelvorhaben:		<u>Fr. 4'141'700.–</u>
3.5 Kultur III: Geschichte und Gedächtnis:		<u>Fr. 1'117'000.–</u>
L.18.2.50 ^{bis} (neu):	<u>Biedermeier-Festival und Sonderschau «Wenn Weisstanner neue Wege gehen»</u>	<u>Fr. 20'000.–</u>
Total		<u>Fr. 5'526'700.–</u>

Abschnitt III:

Zu Lasten der Erfolgsrechnung 2018 wird folgender Nachtragskredit im Gesamtbetrag von Fr. 5'526'700.– gewährt.

3259.360 Lotteriefonds, Staatsbeiträge Fr. 5'526'700.–

Begründung:

Anlass mit überregionaler Ausstrahlung.